Con ello se reconoce la destacada labor del pastor Gutiérrez en beneficio de la comunidad y se da visibilidad a la comunidad evangélica en el callejero roteño



La corporación municipal junto al homenajeado, acompañado de familia y amigos

(CÁDIZ, 14/09/2019) La comunidad evangélica de Rota vivía en la tarde del pasado 4 de septiembre un momento muy especial con el acto de rotulación de una calle dedicada a quien ha sido su pastor en Rota durante 32 años.

**Fidel Gutiérrez**, ejemplo de hombre constante, solidario, implicado en ayudar a los más desfavorecidos y en predicar la palabra de Dios, era el protagonista de un acto sencillo que

contó con mucha presencia de vecinos de la zona del Bulevar Nuestra Señora de Guadalupe, especialmente, de amigos, familiares y evangélicos.

En un acto valiente, como decían representantes de las Asambleas de Dios en España (FADE) y en Andalucía, el Ayuntamiento de Rota ha decidido dedicar una calle a un pastor reconociéndole así su labor ministerial en la localidad y siendo con ello, un ejemplo de la diversidad y pluralidad cultural que existe en el municipio, además de un signo de tolerancia hacia otras creencias. Y es que la comunidad evangélica en la villa está más que integrada y forma parte, junto a otras asociaciones locales, de un tejido rico que se dedica a una parte de la sociedad que ayer se mostraba muy agradecida por el reconocimiento a su pastor.



Félix Gutiérrez en su intervención

Fueron muchas las intervenciones que se sucedieron en este acto de rotulación en el que estuvo casi toda la Corporación municipal, coincidiendo todas ellas en la figura de **Fidel y de su mujer, Juanita** 

, para la que también hubo palabras de agradecimiento por esa labor evangelizadora y de transmisión de valores de solidaridad y ayuda a los demás.

Tanto el presidente de las Asambleas de Dios en España, **Juan Carlos Escobar Carrasco**, como el coordinador de las Asambleas de Dios en España de Andalucía,

## **Benito Benitez Bolívar**

, destacaron la apuesta del alcalde de Rota,

## **Javier Ruiz**

(PSOE) y su equipo de que en el nombre de la calle dedicada a Fidel Gutiérrez, apareciera su cargo de pastor dando así visibilidad a la comunidad evangélica en el callejero de Rota. Un gesto que ambos representantes agradecieron defendiendo que la figura del pastor es siempre la de alguien que tiende puentes para el entendimiento y la reconciliación y que en el caso de Fidel Gutiérrez, representa toda una vida dedicada a transmitir la palabra de Dios, siendo un ejemplo de lucha, fidelidad y constancia.



Juan Carlos Escobar, presidente de las Asambleas de Dios de España

No quisieron dejar pasar la oportunidad de intervenir igualmente, **Serafín Porcel**, actual pastor del Centro Evangélico "Puerta del Cielo" y

## Rafael López González,

colaborador durante 7 años del homenajeado ayer. El primero, agradeció al Ayuntamiento que eligiera la calle colindante a la iglesia evangélica donde celebran sus cultos para darle el nombre de una persona tan importante para esta comunidad, y posteriormente, pasó a leer una carta de

## Antonio Alcedo y María de los Ángeles González, coordinadores de los focolares en la Diócesis de Jerez

, que mostraron su felicitación a Fidel Gutiérrez y reconocieron el merecido reconocimiento a una persona que ha sido nexo de unión entre focolares y evangélicos.



El actual pastor del centro cristiano Puerta del Cielo, Serafín Porcel

Por su parte, Rafael López, puso sobre la mesa la estrecha vinculación que le une al que fuera pastor en Rota durante más de 30 años, tanto a nivel pastoral como personal, y la satisfacción que le producía esta rotulación de una calle que es pequeña, peatonal, pero vinculada a una barriada en la que la comunidad evangélica está muy presente. Desde FADE se destacaba además el hecho de **que se incluyera el título de "Pastor" en el rótulo** de la calle.



Descubrimiento del monolito que rotula la calle

Tras el descubrimiento del monolito que da nombre a la calle Pastor Fidel Gutiérrez por parte del alcalde de Rota y del propio protagonista, tomaba la palabra el homenajeado, muy contento y agradecido por este detalle de un Ayuntamiento con el que ha venido trabajando durante más

de tres décadas destacando las buenas relaciones que siempre ha tenido con todas las corporaciones, independientemente del color político de cada una de ellas.



El alcalde de Rota junto al pastor Fidel Gutiérrez y su esposa Juanita

Igual que los intervinientes que le antecedieron, quiso poner sobre la mesa "el valor y el arrojo" de dedicar una calle a un pastor de la comunidad evangélica, ya que no es algo habitual en España. "El Ayuntamiento de Rota es sobresaliente en consideración y colaboración con la iglesia evangélica", decía Fidel Gutiérrez que recordaba que de los 50 años que lleva ejerciendo como pastor, 32 han sido en Rota. Aunque ahora está en Chipiona, su vinculación con la localidad es notoria. Aquí llegó con su mujer y dos hijas en 1982, y aquí ha visto crecer a su familia hasta contar con nietos y biznietos. En sus palabras de agradecimiento, de hecho, no quiso olvidar a su mujer Juana y a sus hijos por haberle ayudado en esta tarea evangelizadora en la localidad, por eso, quiso que esta rotulación fuera un homenaje compartido con todos aquellos que han hecho realidad el crecimiento de esta comunidad.



El alcalde Javier Ruiz (PSOE) durante su intervención en el acto

Fidel Gutiérrez es una persona querida como ayer se demostró con la alta presencia de vecinos en el acto y de representantes de otras iglesias evangélicas llegadas desde Sevilla, Huelva, Málaga, Córdoba, Andújar, Cádiz o Madrid, a quienes dio las gracias por arroparlo en un momento tan especial. Quizás por ello, el alcalde de Rota, cuando en el mes de diciembre le propusieron gente cercana a Fidel la rotulación de la calle, le pareció una buena idea. Con este acto, el regidor roteño quiso poner en valor la labor de aquellas personas comprometidas por un bien común y Fidel, lo es. Fue con su esfuerzo como se puso en marcha el centro evangélico "Puerta del Cielo" que se ha convertido en un referente sin tener por delante un camino fácil. La implicación social con los más desfavorecidos, el empeño en ayudar a la juventud y la propuesta de muchas iniciativas solidarias han sido parte de la obra del pastor Fidel que ayer rebosaba satisfacción.

Javier Ruiz recordó que en tiempos de crisis, el centro "Puerta del cielo" ayudó a capear el temporal a muchas familias de Rota con asistencia directa a quienes lo necesitaron y las administraciones no llegaban. Además, manifestó que dedicar una calle a alguien tan relevante para la comunidad evangélica da muestras de la multiculturalidad de Rota y su gente siendo por otro lado, un ejemplo de respeto y buena convivencia. En el futuro, el regidor mostró su interés por seguir colaborando con esta comunidad como se hace con otras y agradeció a los presentes su asistencia a un acto tan emotivo para el que ha sido pastor de Rota tantos años.

Fuente: RotaalDia.com, FADE / Edición: Actualidad Evangélica